

Sortie Ski : le cocktail idéal !

Posté le Vendredi 05 Février 2010, Par [gscg](#) Catégorie [Lycée Saint-Joseph](#)

Le mercredi 3 février 2010 eut lieu la sortie ski pour les Collégiens et pour les Lycéens.

Tous les ingrédients ont été réunis pour une journée exceptionnelle : une grande dose de soleil et de ciel bleu, de la neige fraîche à volonté, et un zeste de froid mais pas trop. Que du bonheur ! En témoigne les visages radieux et pleins de couleurs des 60 heureux participants.

Au regard du succès de cette journée, et pour que tous les élèves puissent en profiter, une seconde sortie sera organisée le 17 mars.

A bientôt pour de nouvelles aventures.

Samuel Bagattin





Mots clés. [sortie](#) , [ski](#) , [montagne](#) , [sport](#) , [collège](#) , [lycée](#) , [Fête de Saint jean Bosco](#) , [Saint-Joseph](#)